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衆議院議員 自由民主党三重県第三選挙区支部長 石原正敬

23年2月号

■住宅土地･都市政策調査会 省エネ住
宅推進小委員会 に出席(2023.2.2)
省エネ住宅推進小委員会の事務局次

長を拝命しました。
省エネ住宅推進の現状を確認しながら
積極的に参加して参ります。

■予算委員会にて初質疑
(2023.2.8)
衆議院予算委員会集中審議に

質問者として登壇しました。
質問要旨は、 「少子化対策」
です。子ども・子育て支援に対
する総理の認識について、子ど
も・子育て支援に関する所得制
限について、基礎自治体との連
携について、基礎自治体の首長
経験に基づいて質問しました。
質問に対しては、岸田総理、永
岡文部科学大臣、加藤厚生労働
大臣から答弁を戴きました。

私は子育て支援の事業全体の再構築が必要だと考えています。そのためにも国が自
治体との連携を強化して欲しいと提言しました。
行政の支援が必要な理由の一つに、マンパワーの問題あります。人を介したサービス
というのは、子育て支援の中で重要です。それを主に担っているのが、基礎自治体で
あり都道府県ですので、支援がしっかりできるように尽力して参ります！

予算委員会の動
画は、衆議院TV
インターネット
審議中継よりご
覧いただけます。
QRコードからリ
ンク先にアクセ
スできます。

■三重県宅建促進議員連盟 支援パーティー
にてご挨拶(2023.2.11)
改正法案の提出を目指す、「空家対策特別

措置法」についてお話させて戴きました。支
援パーティーでは、東京から駆けつけてくだ
さった、全国宅建政治連盟の瀬川会長、三重
県宅建政治連盟の後藤会長をはじめ三重県宅
建協会の皆様、県会議員の皆様から業界のお
話を伺うことができました。国政に反映でき
るよう尽力して参ります。

■東海税理士会による確定申告無料相
談会を視察(2023.2.11)
東海税理士政治連盟の中川幹事長、

四日市支部の杉田支部長とe-Taxの普
及状況や課題について意見交換をしま
した。
令和４年分の所得税等の確定申告の相
談及び申告書の受付は、令和５年2月
16日(木)から3月15日（水）までです。

■カナダ大使館へ表敬訪問 (2023.2.15)
カナダ大使館 オンタリオ州政府駐日代

表 クリスチャン･ハウズ参事官（商務）
へ表敬訪問に伺いました。

(左)財務金融委員会の質疑(2023.2.17)
(中)予算委員会 第4分科会の質疑 (2023.2.20)
(右)予算委員会 第8分科会の質疑(2023.2.20)



■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

附属授業研究国際センター研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
に関する特別委員会

・政治倫理審査会
【主な党役職】
・国会対策委員 ・観光立国調査会幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会幹事
・団体総局国土・建設関係団体委員会副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT] ・物流調査会幹事

・下水道･浄化槽対策特別委員会SNS一覧LINE

■石原まさたか国政報告会・四日市事務所開所式
を開催いたしました！
多くの皆様にご協力を賜り、２月25日（土）、あさけプラザにて国政報告会・

四日市事務所開所式を行いました。ご来賓を代表して、森ともひろ四日市市長、
川崎ひでと代議士、吉川ゆうみ参議院議員、山本さちこ参議院議員より、ご挨拶
を賜りました。これからも全力で職務に邁進して参ります！
一層のご指導ご鞭撻を賜りますよう、宜しくお願い致します。

■菰野町長選挙(2023.2.5)
地元の菰野町長選挙が行われました。

私の町長時代に、副町長を務めていただい
た、新人の諸岡高幸さんが初当選しました。

■中小企業・小規模事業者政策調査会
(2023.2.9)
社会課題解決PTについて、プロジェク

トの進め方について議論し、また有識者
からヒアリングを行いました。

■北勢地区郵便局長会 通常総会 に出席
(2023.2.18)
コロナ禍に伴い３年ぶりに総会が開催

されました。北勢地区郵便局長会 通常総
会及び同婦人会（リモート）にて、ご挨
拶させて戴きました。

■自由民主党 母子寡婦福祉対策議連
(ひとり親家庭議連)総会(2023.2.22)
最近の少子化対策、物価高対策に関するひ

とり親家庭支援の現状について討議しました。

令和５年３月４日（土）
１３～１６時にて、内覧会を開催
いたします。
石原まさたか四日市事務所
四日市市下之宮町345-1
どなた様もぜひお気軽にお立寄り
くださいませ。

国政報告会では、
電力料金高騰に対する
対策の背景や、子育て
世帯への物価高騰の影
響、２月８日の予算委
員会での質疑について
等々、短い時間ではご
ざいましたが、国政で
の活動についてご報告
いたしました。

■「ジミ新さんいらっしゃい」ゲスト収
録(2023.2.27)
党の動画チャンネルCafe’Staの「ジミ

新さんいらっしゃい」にゲストとして出
演いたしました。YouTubeにて３/9(木)
公開予定！ぜひご覧ください。＃ジミ新

Cafe’Staは、左のQR
コードからリンク先に
アクセスできます。
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